
20 октября 2023 № 41 (646)

Начало прошлой недели для всех верую-
щих из молодого города ознаменовалось 
сразу несколькими светлыми событиями. 
Традиционно 9 октября приход и духовен-
ство самого большого храма Ленобласти 
отмечали престольный праздник. Освяще-
ние церкви Ватопедской Иконы Божией Ма-
тери «Отрада и Утешение» сделало торже-
ство еще более особенным.

Чин совершил епископ Выборгский и Приозерский Вар-
нава, впервые посетивший эти земли (Определен по реше-
нию Священного синода 24 августа 2023 года. – Прим. ред.). 
После крестного хода он провел Божественную литургию в 
честь покровителя храма Святого Апостола и Евангелиста 
Иоанна Богослова. Ему сослужили благочинный Кудровского 
округа, настоятель, протоиерей Владимир Данкович, секре-
тарь епархии, протоиерей Дионисий Холодов, руководитель 
протокольной службы иерей Кирилл Шатров и представите-
ли Выборгской епархии.

В своей проповеди правящий архиерей подчеркнул, что 
именно Евангелие Иоанна Богослова легло в основу право-
славной догматики, а сам ученик Христа преподал нам 
урок истинной любви к Создателю.

– Важно, чтобы вера была живой, действенной, чтобы 
человек предстоял перед Богом в молитве и в делах своих, – 
обратился к собравшимся владыка. – Если мы полюбим Спа-
сителя, то полюбим и ближнего, тогда не станет беззакония, 
греха, ссор в семьях. Данную заповедь нужно постараться 
исполнить хотя бы в нашем небольшом окружении. Если 
перед нами будут такие примеры, каким является Иоанн Бо-
гослов, мир изменится. Ну а пока продолжим молиться все 
вместе, чтобы каждый из нас помнил о своем призвании.

Его Преосвященство также вручил архиерейскую гра-
моту отцу Владимиру, который вдобавок ко всему 9-го чис-
ла принимал поздравления с 22-й годовщиной иерейской 
хиротонии.

– Сегодня в моем сердце двойная радость, – поделил-
ся батюшка. – Ведь Богородичный храм 10 лет ждал своего 

архипастыря. Такое событие сравнимо с днем рождения 
и крещением младенца. Еще в 2012-м владыка сказал, что 
не бывать здесь каменной святыне, пока нет рядом Бого-
родицы. Сейчас церковь Иконы Божией Матери «Отрада 
и Утешение» стоит рядом с храмом Иоанна Богослова, как 
вместе с апостолом стояла у креста Приснодева, когда ее 
сына и нашего Господа распинали, и каждого без исключе-
ния, кто сюда приходит, касается благодать любви.

В память об обряде настоятель преподнес епископу Вы-
боргскому и Приозерскому Варнаве позолоченный кувшин 
для омовения рук, а главное – икону Богородицы, которую 
привезли на строительную площадку еще 11 лет назад. По 
словам отца Владимира, он дал обет принести в дар образ 
тому, кто совершит освящение, и вот, наконец, обещание 
исполнено.

С самого утра на службу спешили сотни христиан всех 
возрастов. К ним присоединился глава Всеволожского райо-
на и Заневского поселения Вячеслав Кондратьев. В качестве 
сувенира он подарил новому владыке значки с изображе-
нием всех 19 поселений нашего МО. В свою очередь муни-
ципальный депутат и директор школы-технопарка молодого 
города Игорь Соловьёв передал Его Преосвященству слова 

благодарности от воспитанников и педагогов многочислен-
ного центра образования, где насчитывается 4 600 ребят, 
и вручил большой букет белых роз. Праздник посетил также 
руководитель местной администрации Алексей Гердий, сде-
лавший пожертвование на нужды прихода.

После литургии все желающие могли угоститься аромат-
ной гречневой кашей, пряниками и компотом.

ÁËÀÃÎÄÀÒÜ ËÞÁÂÈ Â ÊÓÄÐÎÂÑÊÎÉ ÑÂßÒÛÍÅ
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«МЫ РАЗНЫЕ -
НО МЫ ВМЕСТЕ!»

концертная программа c участием творческих 
коллективов поселения и вокального ансамбля «Дивоград»В
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СОЦИУМ

«ÒÅÏÅÐÜ ß ÍÅ ÎÄÍÀ»: ÊÀÊ Â ÊÓÄÐÎÂÎ ÏÎÄÐÓÆÈËÈÑÜ ÏÅÍÑÈÎÍÅÐÛ
«Человеку нужен человек», – говорил доктор Снаут из кинофильма Тарковского «Солярис». Это истина, с которой почти невозможно 

спорить. Особенно в теплых, душевных контактах нуждаются люди преклонного возраста.

Они давным-давно вырастили детей или 
даже внуков и теперь проводят время за 
разными занятиями: вяжут шарфы, смотрят 
фильмы и сериалы, читают книги, занимают-
ся скандинавской ходьбой или выращивают 
цветы, овощи и фрукты на даче. Но даже 
самое любимое хобби не заменит простого 
человеческого общения, поэтому бабушки и 
дедушки рано или поздно находят товарищей 
среди ровесников. Как, например, жители 
молодого города.

Это действительно необычная история. 
Как-то раз мы в редакции листали свежий 
выпуск «Всеволожских вестей». На одной из 
полос была размещена небольшая заметка 
за подписью некой Ии Елисеевой. Она по-
здравляла с Днем пожилого человека «груп-
пу пенсионеров, которая образовалась в 

городе Кудрово совершенно стихийно». По 
словам женщины, она сама и ее новые дру-
зья относительно недавно приехали из раз-
ных уголков России, случайно встретились и 
начали вместе проводить досуг. В общем-то, 
вполне обычное обращение. Но вдруг вни-
мание привлекли следующие строки: «Места 
нет под крышей, нет Дома культуры, некуда 
податься, а дома не сидится».

– Как это нет Дома культуры?! – удивились 
мы. – Граждане мерзнут на улице. Непоря-
док!

Связались с коллегами и попросили пере-
дать контакты автора публикации. Всю полу-
ченную информацию отправили в муници-
палитет.

– Мы поняли, что оставлять пожилых людей 
в таких неудобных условиях просто не имеем 

права и решили во что бы то ни стало испра-
вить ситуацию, – рассказала «ЗВ» начальник 
сектора местной администрации по взаимо-
действию с общественностью Яна Сахац-
кая. – Жительнице Кудрово уже позвонили и 
пригласили побеседовать.

Увиделись женщины в парке «Оккервиль» 
и, пока общались, встречали все больше 
участников той самой, стихийно образо-
вавшейся группы пенсионеров. Яна Влади-
мировна предложила новым знакомым со-
браться в помещении организации «Наш 
общий дом», чтобы в уютной обстановке по-
знакомиться получше.

И вот гости прибыли в теплый светлый зал 
на Европейском, 20/4, где рассказали о се-
бе и узнали много интересного о Заневском 
поселении. Выяснилось, что в наш муници-
палитет они перебрались из самых разных 
регионов: Коломны, Забайкальского края, 
Краснодара и даже из Беларуси. За плечами 
у многих – непростое военное детство, а впо-
следствии годы труда. Кто дояркой работал, 
кто педагогике отдал всю жизнь, кто меха-
ником или бухгалтером зарабатывал. Почти 
всех вслед за собой на новую малую родину 
перевезли дети.

– Мне сын сказал, мол, чего ты будешь те-
перь одна, и забрал меня сюда, – отметила 
Ия Михайловна, переселившаяся из Забай-
калья. – Как-то раз вышла на улицу, смотрю, 
женщины на лавочке сидят. Я к ним присо-
единилась, разговорились, песни попели. 
Потом еще с кем-то познакомились. Так и 
собралась наша большая дружная команда. 
Теперь я не одна. Даже сын сказал: «Ну ты, 
мама, совсем развеселилась».

Отныне досуг пенсионеров станет еще 
более комфортным и разнообразным. 

Участницы женсовета поведали им обо всех 
возможных вариантах времяпрепровожде-
ния – скандинавской ходьбе, литературном 
клубе, мастер-классах, концертах и многом 
другом, а также предложили по вторникам 
собираться здесь, в офисе «Нашего общего 
дома». А руководитель организации Мари-
на Кондратьева в свою очередь сообщила 
информацию о том, какие меры поддержки 
пожилых людей существуют в Ленинградской 
области и поделилась идеей запустить про-
ект, в рамках которого планируется прово-
дить мероприятия с участием граждан пре-
клонного возраста и молодежи, что позволи-
ло бы укрепить связь поколений.

Встреча растянулась на несколько часов. 
За это время собравшиеся узнали о муници-
палитете: сколько населенных пунктов вклю-
чает в себя Заневское поселение, какой из 
них самый крупный и густонаселенный, ка-
кие имеются достопримечательности.

Прощаясь, кудровчане попросили: «Нам 
бы баяниста, мы бы песни с удовольствием 
пели». «Обязательно найдем», – заверила 
Яна Сахацкая.

ВРЕМЯ ПРОВЕДЕНИЯ 
ЕЖЕНЕДЕЛЬНЫХ ВСТРЕЧ 
ОБЩЕСТВА ИНВАЛИДОВ 

ИЗМЕНИЛОСЬ 
Теперь прием по адресу: 
Янино-1, Новая улица, 14, 
проходит по пятницам 

с 12:00 до 15:00

Руководитель организации: 
Татьяна Владимировна 

Захаркина

ÏÎÑÎÁÈß ÏÎ 
ÓÕÎÄÓ ÇÀ ÐÅÁÅÍÊÎÌ 
ÑÎÕÐÀÍßÒ ÏÐÈ 
ÏÎËÍÎÉ ÇÀÍßÒÎÑÒÈ

Правительство России одобрило за-
кон о мерах поддержки работающих 
родителей, ухаживающих за полу-
торогодовалыми детьми.

Решение принято 12 октября. Соответствующий 
документ опубликован на официальном сайте каб-
мина.

Сейчас право на ежемесячные денежные 
выплаты имеют мамы и папы, находящиеся в де-
кретном отпуске, которые трудятся на полставки 
или на дому. Как подчеркнул премьер-министр 
Михаил Мишустин, одобренные изменения позво-
лят гражданам при желании скорее возобновить 
профессиональную деятельность после появления 
ребенка, не теряя поддержки государства.

Пособие будет выплачиваться и в случае, если 
родитель на время отпуска устроится в другую 
компанию, не лишаясь места у основного рабо-
тодателя.

Вступление поправок в силу запланировано с
1 января 2024 года.

ÍÅ ÒÅÐßÒÜ ÑÅÁß, 
ÍÅÑÌÎÒÐß ÍÀ ÒÐÓÄÍÎÑÒÈ

Янинский благотворительный фонд «Сила ис-
кусства» запустил проект «Свети сейчас» для 
поддержки жительниц, оказавшихся в сложных 
обстоятельствах. 

По словам президента организации 
Анастасии Галкиной, идея заключается 
в том, чтобы участницы снова почувство-
вали себя женщинами, мамами, увидели 
свою красоту и нашли в себе силы жить. 
Первой подшефной стала Елена Хинич из 
городского поселка, которая одна растит 
дочь с серьезным генетическим заболе-
ванием.

– Мы познакомились с Анастасией, 
когда я искала НКО, помогающие с при-
обретением детских товаров, – вспомни-
ла Елена. – Она заметила, что мне тяжело 
не только в финансовом отношении, но 
и то, что я подавлена, не уверена в се-
бе. Мне предложили попробовать пройти 
преображение, в том числе поработать 
над эмоциональным состоянием. Так все 
и началось. 

За внутреннюю трансформацию отве-
чала психолог Татьяна Смирнова. В ходе 
мероприятия она успела провести пять 
сессий с героиней и отметила, что за это 
время удалось достичь первых успехов – 
облегчить проблемы с тревожностью и 
пробудить оптимистический настрой. 

– В прошлом у меня уже был такой 
опыт, но добиться прогресса не удава-
лось. Поэтому изначально делала такой 
шаг без особых ожиданий, – призналась 
участница. – И все же на этот раз получи-
лось замечательно: узнала много нового 
о том, как принимать болезнь ребенка, 
как правильно вести себя в такой ситу-
ации.

Безусловно, для того, чтобы объектив-
но оценить результаты, требуется больше 
времени, встречи нужно продолжать еще 
два-три месяца. «Очень многое зависит 
от самого человека, его реального жела-
ния изменить что-то в себе и своем мыш-
лении, – поделилась Татьяна Валерьев-
на. – Я вижу, что Лена очень любит жизнь, 

хочет, чтобы у нее все 
наладилось, а самое 
главное – готова при-
кладывать усилия». 
Кроме того, специа-
лист планирует зани-
маться арт-терапией 
с дочкой подшефной. 

Оказавшись лицом 
к лицу с трудностями, особенно с такими, 
как болезнь близкого, люди часто закры-
ваются, теряют веру в возможность повли-
ять на ситуацию. Даже любимые занятия 
отходят на второй план и перестают при-
носить радость. В таком случае поддерж-
ка со стороны просто необходима.

– На данный момент у меня нет особых 
увлечений. Я бы хотела выйти на работу, 
но уход за ребенком требует много вре-
мени и сил, – рассказала собеседни-
ца. – Проект позволил понять, насколько 
важно уделять внимание развитию своих 
талантов, не терять себя. Для дочери то-
же очень важно видеть меня счастливой и 
активной. Она же растет и во всем берет 
с меня пример. 

 Раскрыть женственность, вспомнить 
о том, как любить себя и подчеркивать 
красоту помогала имидж-стилист Лана 
Вовк. Она предоставила комплекс парик-
махерских услуг, а также подобрала три 
наряда. «При создании образов для на-
шей подопечной мы отталкивались от не-
обходимости придать им динамику. Дан-
ное качество очень нужно при борьбе с 
трудностями, ведь при этом вы находитесь 
в постоянном движении, должны успевать 
находить время на все дела, – объяснила 
Лана Анатольевна. – Кроме того, я хоте-
ла, чтобы Лене и ее ребенку было макси-
мально комфортно и радостно выходить 
на совместные прогулки, поэтому в ком-
плектах много ярких цветов, которые так 

любит девочка». Помимо того, Анастасия 
Галкина помогла с макияжем, оформле-
нием бровей и ресниц. 

По итогам эстетических процедур ге-
роиня присоединилась к фотосессии.

– Я очень благодарна всей команде 
за возможность снова почувствовать 
себя прекрасной. Честно говоря, уже 
успела забыть, как ухаживать за собой, – 
поделилась Елена. – Хочу посоветовать 
девушкам, столкнувшимся с тяжелыми 
испытаниями, поучаствовать в таком 
преображении. На своем опыте знаю, 
как непросто справляться со всеми про-
блемами в одиночку. Здесь мне протянули 
руку помощи в трудную минуту и позво-
лили вспомнить о собственной значи-
мости.

Организаторы рассказали, что плани-
руют и дальше развивать проект, подби-
рать индивидуальный подход к каждой но-
вой подшефной. В настоящее время они 
уже получили несколько откликов. Заявки 
принимаются по телефону: 8 (952) 284-81-
08, на сайте: силаискусства.рф, а также 
в группе «ВКонтакте»: https://vk.com/sila.
iskusstva 

Желающие оказать содействие Еле-
не Хинич и ее дочери могут связаться 
с представителями благотворительного 
фонда по тем же контактам. В настоящий 
момент идет сбор средств на приобрете-
ние лекарств и специального питания для 
ребенка, ведется поиск автоволонтеров.
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Â ÏÅÄÀÃÎÃÈ×ÅÑÊÎÉ 
ÏÐÎÔÅÑÑÈÈ»

Учитель Янинского ЦО, отличник народного про-
свещения Валентина Сергеевна Евстропова на 
минувшей неделе встретила двойной юбилей: свое 
75-летие и 30-летие трудовой деятельности в стенах 
старейшей школы Заневского поселения.

В рабочей обстановке поздра-
вить именинницу собрался не 
только коллектив. Отметить вклад 
в развитие сферы образования 
Всеволожского района, нравст-
венно-патриотическое воспита-
ние подрастающего поколения 
и распространение передового 
педагогического опыта поспешила 
делегация местного совета депу-
татов. Вместе с почетной грамотой 
Всеволожского муниципального 
района преподавателю передали 
пожелания крепкого здоровья и 
благодарность за добросовест-
ный труд, подвижничество, предан-
ность профессии и ученикам от 
главы МО Вячеслава Кондратьева.

В свою очередь директор учеб-
ного заведения и народный из-
бранник Анатолий Зюзин напом-
нил присутствующим о заслугах 
виновницы торжества на нелегком 
поприще и подчеркнул, сколько 
сил и знаний вложено в воспитан-
ников благодаря ее стараниям, 
сколько наставлений оставлено 
молодым коллегам.

– Я никогда не разочаровыва-
лась в педагогической профес-
сии, – уверила Валентина Серге-
евна. – Мне она нравится до сих 
пор, несмотря на то, что за все 
эти годы было много изменений. 
Я всегда иду в ногу со временем.

Свое призвание стать учите-
лем женщина осознала еще в 
детстве и сразу определилась с 
любимым школьным предметом. 
Она закончила географический 
факультет, много путешествова-
ла, чтобы воочию увидеть то, о чем 
после можно было бы рассказать 
ребятам. Перед тем, как освоиться 
на первом рабочем месте по из-
бранной специальности, пять лет 
была пионервожатой.

– Дети всегда награждали ме-
ня на отчетном сборе дружины, – 
вспомнил педагог.

После Валентина Сергеевна 
нашла свое место в эксперимен-
тальной 157-й средней школе АПН 
СССР (В 2000 году учебное заве-
дение вернуло себе историческое 
название: гимназия № 157 имени 
принцессы Евгении Максимили-
ановны Ольденбургской. – Прим. 
ред.), 10 лет трудилась там заме-
стителем директора по воспита-
тельной работе, затем уехала в ко-
мандировку в Германию (Западная 
группа войск).

– Когда вернулась, моя долж-
ность была уже занята, – уточни-

ла Валентина Сергеевна. – Тогда 
предложение о работе я получила 
от первого директора Янинской 
школы Александра Георгиевича 
Студеникина. Мы познакомились, 
когда он, будучи студентом, про-
ходил практику в 157-й школе. Так 
я приехала на время, как предпо-
лагалось, на один год, и осталась.

Сейчас преподаватель продол-
жает вести уроки географии, учит 
детей с ОВЗ, ведет методическую 
работу, является наставником вос-
питателей и классных руководите-
лей, развивает кадетское движе-
ние. На счету нашей собеседницы 
множество поощрений и наград, 
среди которых – нагрудный знак 
«За заслуги перед Всеволожским 
районом Ленинградской области», 
благодарственное письмо Мини-
стерства Просвещения Россий-
ской Федерации, благодарность 
Законодательного собрания ЛО и 
Комитета по образованию адми-
нистрации Всеволожского муници-
пального района, «За многолетний 
добросовестный труд, высокий 
профессионализм, большой вклад 
в развитие сферы образования 
Ленинградской области», «За ор-
ганизационную и научно-методи-
ческую поддержку в распростра-
нении передового педагогическо-
го опыта, трансляцию идей благо-
творительности и добровольчества 
среди руководителей и педагогов 
образовательных организаций».

– Чтобы быть преподавателем, 
надо любить детей, – увещева-
ет Валентина Сергеевна. – Мы с 
ребятами всегда находим общий 
язык, они прислушиваются ко мне. 
Каждому из них я желаю, чтобы 
они нашли направление в жизни, 
свое место по призванию.

Помимо дорогих сердцу воспи-
танников, у нашей героини двое 
сыновей, три внука и три внучки, 
одна из которых решила продол-
жить профессиональную дина-
стию.

– Она получила диплом и 
устроилась в гимназию, где учи-
лась сама, педагогом-организа-
тором – радуется именинница. – 
Говорит: «Мы с тобой теперь кол-
леги».

Редакция «Заневского вестни-
ка» присоединяется к поздрав-
лениям и желает Валентине Сер-
геевне воспитать еще не одно 
поколение талантливых учащихся 
и уникальных учителей! Здоровья и 
долгих лет жизни!

Î ÂÛÏÎËÍÅÍÍÛÕ ÎÁÅÙÀÍÈßÕ È 
ÔÈÍÀÍÑÎÂÎÉ ÃÐÀÌÎÒÍÎÑÒÈ

На личный прием кудровчанка Галина Борисова 
пришла узнать о мерах поддержки малого бизнеса 
на территории Заневского поселения.

Сама Галина Валентиновна является социальным 
предпринимателем и развивает такое направление, 
как финансовая грамотность. В нашем городе она 
уже открыла Центр по работе с детьми и подростка-
ми для ребят от шести лет. Это действительно важное 
и нужное начинание. Чем раньше дети узнают об 
экономических процессах, тем более стабильное 
будущее их ждет. Проект этот получил грантовую под-

держку губернатора Александра Дрозденко и пра-
вительства Ленинградской области. Что же касается 
возможностей нашего муниципалитета, то кроме 
мер поддержки субъектов малого и среднего бизне-
са, утвержденных в свое время советом депутатов, 
сейчас местный женсовет реализует проект «Наш 
общий дом», где можно проводить презентации, бес-
платные консультации и мастер-классы. Обо всем 
этом мы рассказали Галине Валентиновне. Надеюсь, 
в скором времени нас ждут интересные совместные 
мероприятия.

В тот же день встретился с Ириной Пилипенко. В ав-
густе мы уже общались на тему ремонта дороги в ее 
родной Суоранде. Ну а сейчас Ирина Владимировна 
пришла поблагодарить за оперативность и качество 
проделанной работы.

Улучшение дорожной инфраструктуры поселения – 
одно из приоритетных направлений для муниципали-
тета. Каждый год мы асфальтируем по две-три ули-
цы в деревнях, проводим ямочный ремонт и ремонт 
картами в Кудрово и Янино-1. Работы проходят в 
рамках отдельной муниципальной программы за 
счет местного бюджета. Кроме того, привлекаем 
региональные и федеральные субсидии. Так что 
процесс реконструкции не останавливается. В 
2024-м продолжим действовать согласно плану.

Спасибо, Ирина Владимировна, за высокую оцен-
ку и теплые слова. Для меня и моих коллег они много 
значат.

Ñ ÞÁÈËÅÅÌ!
Жительница Янино-1 Любовь Мазепина отметила 

80-летие.

К честь праздника женщина получила подарки и букет от местной 
администрации. Но, конечно, самые первые теплые пожелания именинни-
це направила дочь Татьяна.

Любовь Алексеевна родом из Воронежской области. Ее юность не была 
светлой и безоблачной. Девочке рано пришлось приступить к работе. С 14 
лет трудилась кочегаром, после устроилась на кирпичный завод. Позднее 
стала швеей, а со временем доросла до должности заведующей ателье.  

В городской поселок героиня переехала в 2021 году.
Виновница торжества, несмотря на благородный возраст, со-

храняет жизнерадостность и старается находить хорошее в каждом дне.
От всей души поздравляем Любовь Алексеевну с юбилеем и желаем 

здоровья, счастья, семейного тепла и благополучия!

ÓÑÏÅÕÈ ÁÓÄÓÙÈÕ 
ÃÐÎÑÑÌÅÉÑÒÅÐÎÂ

Воспитанники ЦФКиС «Заневский» 
показали отличные результаты на Куб-
ке Ленинградской области по шахма-
там, а также на муниципальных со-
ревнованиях.

Юные спортсмены 47-го региона выявляли лучших 
среди детей 2013–2016 годов рождения с 6 по 8 октя-
бря. Участниками турнира стали представители Все-
воложского, Гатчинского, Киришского, Тосненского и 
Сланцевского районов, а также Сосновоборского 
городского округа.

Команда «Кудрово-1», куда вошли Марк Латыпов, 
Богдан Гудилин, Дмитрий Янелюнас и Ангелина Ше-
стак, набрала 22,5 очка и заняла первое место. Лев 
Зиверт, Артур Березин, Владимир Зотов и Алиса Во-
ронова завоевали бронзовые медали в составе кол-
лектива «Кудрово-3».

А уже 15 числа в молодом городе состоялось пер-
венство Заневского поселения по рапиду. За призы 
боролись не только наши земляки, но и мальчишки 
и девчонки из других уголков Ленобласти, а также 
Санкт-Петербурга. 

Местные игроки продемонстрировали высокое 
мастерство: сразу 10 из них удостоились наград. По-
беду в общем зачете одержал Максим Кораблёв, вто-
рое место досталось Марку Латыпову. Среди спор-
тсменов не старше 14 лет лучший результат показал 
Владислав Буга, две следующие ступени пьедестала 
заняли Андрей Порфирьев и Егор Ермаков. В катего-

рии 12 лет и младше серебро завоевал Севастьян 
Кузнецов. Владимир Прокопенко и Лев Зиверт стали 
призерами по 2013 году рождения. 

В турнире девушек на первое место поднялась Со-
фья Хороших, а Виктория Ли – на второе. 

Отметим также успехи гостей соревнований. 
Третий результат в главной таблице показал пред-
ставитель Соснового Бора Мирослав Мельничук. 
Всеволожцы Владимир Абашев и Евгений Агафонов 
отлично проявили себя среди двенадцатилетних: на их 
счету золото и бронза. В младшей группе больше всех 
преуспел Иван Яковлев, играющий за Северную сто-
лицу. В зачете шахматисток замкнула тройку лидеров 
петербурженка Александра Пустынникова. 

Поздравляем ребят и желаем новых успехов в лю-
бимом деле!

Уважаемые читатели! Представляем вашему вниманию новую рубрику, 
где глава Заневского поселения Вячеслав Кондратьев рассказывает о своих 
встречах с жителями. В ходе диалога обсуждаются проблемы населения и 
ищутся пути их решения, а еще рассматриваются пожелания и инициативы 
граждан. В этот раз Вячеслав Евгеньевич делится историей о реализации од-
ной из идей, а также результатами работы по обращениям.

  НА ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ 
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«ÏÅÐÅÑÌÎÒÐÓ 
ÍÅ ÏÎÄËÅÆÀÒ»: 
ÏÎÂÛØÅÍÈÅ ÏËÀÒÛ 
ÇÀ ÂÎÄÓ Â ÊÓÄÐÎÂÎ 
ÎÁÎÑÍÎÂÀÍÎ

Таково окончательное реше-
ние областного Комитета по 
тарифам.

Впервые жители Заневского поселения 
узнали о грядущем росте стоимости КУ 
весной этого года и возмутились. Оно и по-
нятно. Никому не хочется тратить больше. 

Напомним, изменения связаны с тем, что 
в 2023 году инженерные сети по договору 
купли-продажи перешли от ЗАО «РТПН» в 
собственность СМЭУ «Заневка». 

Строительно-монтажное эксплуатацион-
ное управление было определено гаранти-
рующей организацией Комитетом по ЖКХ 
ЛО в рамках областного закона, но оно не 
устанавливает стоимость услуг, а предо-
ставляет их строго по тарифам, принятым 
Комитетом по тарифам и ценовой политике 
47-го региона. 

Ранее сети находились в ведении деве-
лопера Setl City (ЗАО «РТПН»), который имел 
прямой договор на поставку с петербург-
ским ГУП «Водоканал». При этом обслужи-
вание и ремонт компания осуществляла за 
счет собственных средств. Пользователи 
оплачивали только возмещение затрат за-
стройщика на воду. Теперь же суммы будут 
включать в себя расходы не только за поль-
зование ресурсом, но и за поддержание 
инфраструктуры в надлежащем состоя-
нии.

Тем не менее люди уверены – цена завы-
шена без видимой на то причины, поэтому 
развернули масштабную кампанию против 
изменений, направив обращения в Роспо-
требнадзор, а также прокуратуру.

Пока ведомства молчат, свой вердикт вы-
несли региональные власти. В начале октя-
бря Комитет по тарифам провел рабочее 
совещание по просьбе администрации 
Заневского поселения. Участие во встрече 
приняли также представители ООО «СМЭУ 
"Заневка"» и Комитета по жилищно-комму-
нальному хозяйству ЛО.

Выслушав стороны и изучив всю соответ-
ствующую документацию, ЛенРТК постано-
вил: «Тарифы на услуги в сфере холодного 
водоснабжения и водоотведения на 2023 
год установлены в строгом соответствии с 
нормами действующего законодательства 
и пересмотру не подлежат».

Более того, в документе, который при-
лагался к протоколу совещания (все файлы 
имеются в распоряжении редакции. – Прим. 
ред.), говорится, что цены на коммунальную 
услугу для населения установлены льгот-
ные. Приводятся данные для сравнения. 
Так, для СМЭУ Комитет установил следую-
щий размер платы: ХВС – 64,09 руб./куб.м, 
ВО – 64,44 руб./куб.м. В то время как эконо-
мически обоснованные тарифы для жителей 
нашего муниципалитета: ХВС – 72,16 руб./
куб.м, а за ВО – 73,30 руб./куб.м. 

ÑÒÀÐÒÎÂÀË ×ÅÒÂÅÐÒÛÉ ÑÅÇÎÍ «ÁÓÌÁÀÒËÀ»
Присоединиться к проекту 

приглашают всех желающих: 
коллективы школ, вузов, предпри-
ятий, организаций. Внести вклад 
в оздоровление экологии можно 
и в частном порядке.

Помимо сбора вторсырья, участникам 
предлагают выкладывать в социальные сети 
креативные посты. Авторам лучшего контен-
та вручат подарки. Кроме этого, команды, 
сдавшие более 16 килограмм макулатуры, 
получат билеты в театры, музеи, на спортив-
ные или другие культурно-массовые меро-
приятия. В рамках акции будут организова-
ны экоуроки и лекции в учебных заведениях, 
экскурсии на заводы и в «зеленые» офисы 
компаний.

Оставить заявку и сдать накопленные ма-
териалы можно до 15 ноября.

Подробная информация есть на сайте: 
бумбатл.рф. Здесь же – полезные сведения 
о том, как правильно сортировать втор-
сырье, что точно не возьмут на переработ-
ку, а также адреса пунктов приема карто-
на, бумаги и газет.

ÄÈÀËÎÃ Ñ ÁÈÇÍÅÑÎÌ ÄËß ÐÅØÅÍÈß 
ÎÁÙÈÕ ÏÐÎÁËÅÌ

В Заневке состоялась встреча представителей администрации 
и местных предпринимателей. Центральная тема – состояние про-
езжей части в Промышленном проезде в городском поселке.

На этой улице располагается сразу не-
столько предприятий, и их работу затруд-
няет разбитая дорога. Особенно тяжелой 
ситуация становится после выпадения 
осадков. По словам собравшихся, дело 
доходит до того, что некоторые водители 
просто отказываются заезжать на терри-
торию, не желая рисковать своим транс-
портом. Из-за чего фирмы несут убытки, 
а некоторые из них даже попадают под 
угрозу закрытия. Стоит отметить, что боль-
шинство компаний, осуществляющих дея-
тельность в этой части населенного пункта, 
имеют «прописку» в Санкт-Петербурге или 
других регионах, а значит, отчисляют на-
логи в иные субъекты.

– В настоящий момент мы разрабаты-
ваем большую программу по развитию 
транспортной сети в Янино-1, которая за-
тронет в первую очередь жилые кварталы. 
Финансирование этих целей находится в 
приоритете, – сообщил замглавы админи-
страции по ЖКХ и благоустройству Вла-
димир Гречиц. – Так как уже сейчас есть 
запрос на реконструкцию в промзоне, 
необходимо обговорить возможность му-
ниципально-частного партнерства, чтобы 
ускорить процесс.

Владимир Викторович заявил, что в бли-
жайшее время в адрес заинтересованных 

сторон направят предварительный вари-
ант стоимостных показателей для подготов-
ки проекта и его реализации. 

Затем на повторной встрече обсудят 
формат взаимодействия, руководители 
организаций озвучат свои предложения 
и дадут ответ, какой вклад готовы внести в 
проведение работ. 

К тому же бизнесменам рекомендовали 
рассмотреть возможность зарегистриро-
вать обособленные подразделения или до-
пофисы в Янино-1, чтобы налоги все-таки 
поступали в бюджет поселения, в котором 
они ведут свою непосредственную деятель-
ность.

Муниципалитет предпримет ряд шагов 
для поддержки предпринимателей до на-
чала ремонта. Одной из причин затопле-
ния проезда присутствующие считают 
засорение водоотводных канав мусором, 
который несет ветром с полигона завода 
МПБО-2. Чтобы пресечь несоблюдение 
правил содержания территории, на мест-
ность отправятся специалисты профиль-
ного отдела с проверкой. По результатам 
осмотра в адрес ответственных лиц на-
правят предписания устранить нарушения. 
Кроме того, пересмотрят график содер-
жания дороги с учетом метеорологических 
условий.

ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÛÅ ÌÓÑÎÐÍÛÅ 
ÏËÎÙÀÄÊÈ ÏÐÈÂÅÄÅÍÛ Â ÏÎÐßÄÎÊ

Подрядчик адми-
нистрации трудился 
в Янино-1, Янино-2, 
Кудрово, Заневке и 
Суоранде. В этот раз 
ликвидировано 170 
кубометров с девяти 
мест для сбора ТКО.

Всего с начала года с тер-
ритории всех девяти населен-
ных пунктов было убрано поч-
ти 3 000 кубических метров 
выброшенных строительных 
материалов, крупногабарит-
ной мебели и покрышек.

Отдел дорожного хозяйства 
и благоустройства МО на-
поминает, что строительный 
мусор и старые шины необ-
ходимо правильно утилизиро-
вать. Несанкционированное 
складирование на контейнер-
ных площадках мешает рег-
оператору регулярно вывоз-
ить бытовые отходы.

ÄÎËÃÎÆÄÀÍÍÎÅ 
ÄÀ – ÂÍÅÏËÀÍÎÂÎÉ 
ÏÐÎÂÅÐÊÅ

Россельхознадзор нагрянет на 
участок возле кольцевой автодо-
роги в молодом городе, где об-
разовалась незаконная свалка. 
Об этом решении ведомство со-
общило в муниципалитет.  

Признаки нелегального навала отходов 
на землях сельхозназначения вблизи ЖК «iD 
Кудрово» сотрудники администрации Занев-
ского поселения обнаружили в ходе анализа 
цифрового инженерно-топографического 
плана. После чего они провели выездное 
обследование территории, подтвердив свои 
опасения. Взорам специалистов предстали 
обгоревший каркас деревянной постройки, 
бой кирпича и бетона, деревянные доски, 
шины, пластиковые бутылки и прочий строи-
тельный и бытовой хлам. В общей сложности 
мусор покрывает 5 400 квадратных метров 
из 21 585 квадратных метров, занимаемых 
указанным наделом. Чтобы наказать владель-
ца участка рублем в условиях моратория на 
проверки, в соответствии с законодатель-

ством, необходимо согласовать организа-
цию внепланового контрольного меропри-
ятия с прокуратурой. Соответствующий 
запрос был направлен, но, к сожалению, 
данный орган, как и по 20 другим фактам, 
ответил отказом. Между тем местная адми-
нистрация обратилась в Северо-Западное 
межрегиональное управление Федеральной 
службы по ветеринарному и фитосанитар-
ному надзору. Представители ведомства 
также осуществили выезд в Кудрово и вы-
явили индикаторы риска нарушения обяза-
тельных требований земельного законода-
тельства. Кроме того, им удалось получить 
одобрение прокуратуры на инспекционный 
визит, о результатах которого муниципалитет 
уведомят дополнительно.
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«ÑÎÎÁÙÈ,
ÃÄÅ 
ÒÎÐÃÓÞÒ 
ÑÌÅÐÒÜÞ»

На этой неделе в Ленинградской об-
ласти стартовал второй этап всерос-
сийской акции.

Основной целью мероприятия, регулярно проходящего 
в 47-м регионе, является противодействие незаконному 
обороту наркотиков. 

Все, кто владеет какой-либо информацией о хранении, 
распространении запрещенных веществ, могут сообщить 
о ней по специально выделенному телефону: 8 (812) 573-
79-96. Горячая линия продолжит работу по 27 октября.

Также обращения постоянно принимаются на сайте 
МВД России по Санкт-Петербургу и ЛО: clck.ru/35xF2D

ÇÀ ÓÏÐÎÙÅÍÈÅ 
ÁÞÐÎÊÐÀÒÈ×ÅÑÊÈÕ 
ÏÐÎÖÅÄÓÐ

Администрация информирует 
о расширении списка муници-
пальных услуг, которые можно 
получить дистанционно.

Теперь оформление разрешения на 
ввод объекта в эксплуатацию, а также 
внесение изменений в данный документ 
доступно в режиме онлайн – через регио-
нальный и единый портал госуслуг. 

Подробная информация, формы заяв-
лений и перечень требуемых документов 
находятся по ссылке: https://vk.cc/crIZ7H 

Еще один вариант – обратиться в 
ближайший многофункциональный 
центр. Напоминаем, в Заневском по-
селении МФЦ располагается в Кудрово 
по адресу: проспект Строителей, зда-
ние № 33. Он работает по понедель-

никам – с 10:00 до 21:00 и со вторника 
по воскресенье – с 9:00 до 21:00. Дей-
ствует телефон справочной службы: 
8 (812) 775-47-47 и электронная почта фи-
лиала: info_kudrovo@mfc47.ru

Перечень других социально значимых 
услуг опубликован в прошлом цветном но-
мере «ЗВ». 

Также с ним можно ознакомиться по 
ссылке: https://vk.cc/crMjhP

Â ßÍÈÍÎ-1 
ÏÎÑÒÐÎßÒ ÒÐÅÕÝÒÀÆÍÛÉ ÄÅÒÑÊÈÉ ÑÀÄ

Учреждение появится на Ясной улице в 2025 году и будет состоять 
из 12 групп, включая две ясельные. За воспитанниками станут при-
сматривать 66 специалистов.

В здании предусмотрены кружковые 
помещения, кабинет логопеда, физкуль-
турный и музыкальный залы. Подрядчик 
завезет методическую мебель: столы для 
дидактического обучения счету и геоме-
трическим формам.

На территории расположатся изоли-
рованные площадки, оборудованные раз-
личными видами игровых комплексов, две 
зоны для спортивных занятий, а также на-
весы для хранения колясок, велосипедов и 
санок.

ÑÍÎÂÀ Ê ÂÎÏÐÎÑÓ Î ÃÀÇÅ
В Заневском поселении состоялось очередное заседание про-

фильного муниципального штаба. 

Собравшиеся обсудили 
проблемные объекты, на кото-
рых зафиксированы срывы 
сроков по ранее заключенным 
договорам. Специалист АО 
«Газпром газораспределение 
Ленинградская область» под-
готовил информацию по при-
чинам задержек на конкретных 
адресах. В большинстве слу-
чаев такие ситуации возникли 
из-за того, что собственники 
предоставили неполный ком-
плект необходимых докумен-
тов. Сектор ЖКХ запросил у 
организации сведения в письменном виде, 
чтобы понять какие именно бумаги требу-
ется подготовить и адресно обратиться к 
каждому заказчику.

Выполнение обязательств по некоторым 
контрактам взяли на себя третьи стороны. 
Представитель одного из субподрядчиков 
ООО «ГазПайп» присутствовал на про-
шедшем собрании. Он сообщил, что его 
фирма на протяжении нескольких меся-
цев не могла выйти на связь с владельцем 
дома, из-за чего приступить к строитель-
ству в обозначенный период не удалось. 
Впрочем, оправдание вызывает сомнения, 
учитывая, что домовладение должно было 
быть подключено к распределительной 
сети еще в мае. В настоящий момент тре-
буется подписание допсоглашения, чтобы 
к весне следующего года клиент все-таки 

смог начать пользоваться голубым топли-
вом.

Еще одной проблемой, обозначенной 
ресурсоснабжающей компанией, являет-
ся сложность согласования работ со сто-
роны СМЭУ «Заневка» на тех участках, где 
по проекту трубы пролегают вблизи при-
надлежащих ему сетей. Замглавы адми-
нистрации по ЖКХ и благоустройству Вла-
димир Гречиц напомнил исполнителям, что 
ответственность за возможные поврежде-
ния коммуникаций ляжет на них.

Участники договорились в ближайшее 
время провести еще одну встречу. На нее 
пригласят остальные субподрядные орга-
низации, а также руководство строитель-
но-монтажного эксплуатационного управ-
ления, чтобы выслушать все стороны и уре-
гулировать противоречия. 

ÄÂÎÉÍÎÉ ÞÁÈËÅÉ 
ÍÀ «ÄÎÐÎÃÅ ÆÈÇÍÈ»

В 2024 году легкоатлетические 
соревнования пройдут 28 ян-
варя. Они состоятся уже в 55-й 
раз и будут посвящены 80-й го-
довщине полного снятия блокады 
Ленинграда.

Принять участие в забеге на трех дистан-
циях: один, пять и 42,195 километра – могут 
все желающие в возрасте от шести лет. За-
явки принимаются до 25 января на сайте: 
heroleague.ru/doroga

Напомним, история традиционных состя-
заний начинается в далеком 1970-м. Тогда 
на старт вышли сверхмарафонец Григорий Колгашкин и 
четверо его единомышленников. С каждым разом коли-

чество спортсменов росло, и в 2023-м на легендарной 
трассе встретились более 3 000 человек.
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ÊÎÍÒÐÀÊÒÍÈÊÀÌ Â 
ËÅÍÎÁËÀÑÒÈ ÓÂÅËÈ×ÈËÈ 
ÅÄÈÍÎÂÐÅÌÅÍÍÓÞ 
ÂÛÏËÀÒÓ

С 1 октября граждане, заключившие 
соглашение с Минобороны, получают 
505 000 рублей. Ранее эта сумма состав-
ляла 300 000.

Помимо региональной, военным полагается федераль-
ная надбавка в размере 195 000 рублей. Таким образом, 
бойцам теперь начисляется 700 000 разово.

Как отметил губернатор Александр Дрозденко, сегод-
ня в области действуют уже порядка 60 мер социальной 
поддержки участников СВО и их семей. Список постоянно 
дополняется с учетом потребностей защитников, анализа 
возникающих жизненных ситуаций у самих служащих и у 
их близких.

ÂÛÑØÅÅ ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ 
ÄËß ÁÎÉÖÎÂ ÑÂÎ È 
ÈÕ ÄÅÒÅÉ ÑÒÀÍÅÒ 
ÄÎÑÒÓÏÍÅÅ

Минобрнауки разработает механизмы 
бесплатной подготовки для поступления в 
вузы.

Такую задачу поставил зампред Правительства РФ Дми-
трий Чернышенко. Ранее по личному поручению президента 
Владимира Путина введена отдельная квота на учебу для 
военных и их близких. В этом году в университеты зачислены 
уже около 8 500 человек. Кроме того, участники спецопе-
рации, а также их дети имеют право на перевод с платного 
отделения на бюджетное. Также студентам предоставляются 
места в общежитиях, выплачивается стипендия.

Добавим, сегодня в стране действует целый ряд мер под-
держки бойцов и их семей. Широкий спектр услуг оказыва-
ют, например, в отделениях фонда «Защитники Отечества»: 
vk.cc/crsOAs. Специалисты содействуют в восстановлении 
документов, получении выплат, оформлении медицинского 
сопровождения, увековечивании памяти ветеранов СВО, 
физической и психологической реабилитации.

ÊÀÊ ÈÑÏÎËÜÇÎÂÀÒÜ 
ÑÅÐÒÈÔÈÊÀÒ ÍÀ ÏÎÊÓÏÊÓ 
ÑÐÅÄÑÒÂ ÐÅÀÁÈËÈÒÀÖÈÈ?

Подробный ответ на этот вопрос дали на 
портале «Объясняем.рф». Такие приспо-
собления можно заказать в интернете или 
получить в обычном магазине. При этом обя-
зательно наличие карты «Мир».

Всего в списке числятся более 190 позиций, включая 
кресло-коляску, трость и слуховой аппарат. Чтобы приоб-
рести их необходимо:

– зайти в каталог Социального фонда и выбрать изделие;
– оформить покупку онлайн или отправиться за ней в 

торговую точку по одному из указанных адресов;
– при заказе через интернет потребуется указать рек-

визиты карты «Мир», при визите в магазин – приложить ее 
к терминалу.

Не беспокойтесь, личные деньги не спишут. Сертификат – 
это финансы, которые не находятся на счету гражданина, 
а зарезервированы для него государством. Если же дан-
ных средств не хватает, можно покрыть разницу из своего 
кармана.

Обращаем внимание, что при приобретении техниче-
ских средств реабилитации никаких справок предъявлять 
не потребуется. Документ, дающий людям с инвалидностью 
право на покупку ТСР, действует в течение года.

     СОЦИУМ 

ÁËÀÃÎÏÎËÓ×ÈÅ ÌÎ – 
ÍÀ ÊÎÍÒÐÎËÅ ÊÎÌÀÍÄÛ ÄÎÁÐÎÂÎËÜÖÅÂ

Трое представителей Заневского поселения вступили в ряды общественной палаты 
Всеволожского района.

Читатели «ЗВ», да и просто местные жители уже хо-
рошо знакомы с развитием институтов старост, обще-
ственных советов и инициативных комиссий, действу-
ющих у нас. Доверенные лица граждан, являясь связу-
ющим звеном между органами власти и населением, 
помогают малой родине стать лучше. При их непосред-
ственном участии в деревнях и городском поселке по-
являются новые остановки, пешеходные дорожки, допол-
нительные контейнерные площадки, решаются вопросы 
освещения и благоустройства зон для досуга и спорта, 
а также многое другое. Аналогичные функции выполняет 
и районная палата. Только уровень и охват территории 
у данного независимого коллегиального органа не-
сколько выше. Сюда входят 30 человек из разных уголков 
муниципального образования: Сертоловского, Сверд-
ловского, Агалатовского, Колтушского, Куйвазовского, 
Рахьинского, Щегловского, Лесколовского, Дубровского 
поселений и Всеволожска. Есть также петербуржцы. От 
Заневского поселения избраны Александр Шалимов, 
Наталья Новикова и Артем Савельев.

Имя первого представителя Александра Сергеевича 
широко известно как на нашей территории, так и за 
ее пределами. Вот уже на протяжении 11 лет он явля-
ется старостой Новосергиевки и по сей день достойно 
справляется с возложенными на него обязанностями. В 
частности, на этом поприще дважды был признан луч-
шим в Ленинградской области. Поэтому неудивительно, 
что его кандидатура рекомендована районной админи-
страцией, местным депутатом Евгением Перовым, а так-
же руководителем совета ветеранов и парламентарием 
Заневского поселения Анной Кирсановой.

Деятельность активистов строится по нескольким на-
правлениям. Староста Новосергиевки вступил сразу в 
две комиссии: по жилищно-коммунальному и дорож-
ному хозяйству, строительству и транспорту, а также 
по экологии, охране окружающей среды и развитию 
сельского хозяйства. Во второй занял пост заместителя 
председателя.  

Новый созыв приступил к своим обязанностям не 
так давно, поэтому пока на повестке стояли по боль-
шей части организационные задачи, в частности по 
формированию профильных структур, выбору их глав 
и ответственных секретарей, однако вполне конкрет-
ные и социально значимые цели намечены уже сейчас.

– На самом деле вопросов очень много, – проком-
ментировал Александр Шалимов. – Это и незаконные 
свалки, и неприятные запахи, и наболевший МПБО-2. 
Мы самое густонаселенное муниципальное образова-
ние и находимся ближе всего к одному из крупнейших 
по количеству людей району Санкт-Петербурга, поэто-
му, к сожалению, весь несанкционированный мусор 
едет к нам. Кроме того, как правило, проектирование 
региональных и федеральных трасс происходит без 
учета мнения постоянно проживающих и коренных 
граждан. По-моему, это неправильно. Затронули в 
том числе проблемы с водоснабжением в Хирвости, 
Суоранде, Янино-2 и отсутствием тротуаров в Ново-
сергиевке.

Помимо всего прочего, в рамках знакомства му-
ниципальных палат с областным Советом он посетил 
первое заседание регионального органа, где заклю-
чили соглашение о взаимодействии с филиалом госу-
дарственного фонда поддержки участников СВО «За-
щитники Отечества».

Еще одна участница структуры Наталья Новикова 
работает заместителем директора Янинкого ЦО по 
воспитательной работе. О данной форме взаимо-
действия с органами местного самоуправления она 
узнала от своего непосредственного руководителя и 
народного избранника Анатолия Зюзина.

– Заинтересовалась, потому что мне нравится по-
могать людям, – поделилась Наталья Владимировна. – 
Надеюсь, мой труд принесет пользу тем, кто меня окру-
жает, и району в целом.

Женщина уверена, что большой педагогический 
стаж и опыт в организации различных благотвори-
тельных мероприятий, конкурсов и фестивалей по-
зволит ей эффективно проявить себя в комиссии по 
молодежной политике и патриотическому воспитанию, 
культуре и спорту. Впрочем, жительница городского по-
селка готова и к взаимодействию с коллегами из других 
групп, например, занимающимися сферой образо-
вания.

Среди важнейших задач палаты – осуществление 
общественного контроля и экспертизы проектов нор-
мативных правовых актов, развитие институтов граж-
данского общества, защита интересов людей при ре-
ализации муниципальной политики.

ÏÀÒÐÈÎÒÈ×ÅÑÊÈÉ ÓÐÎÊ ÄËß ÞÍÛÕ ÆÈÒÅËÅÉ
Заневское отделение Союза женщин России провело мастер-класс для кадетов из 

Янинского центра образования. Гостем мероприятия стал глава поселения Вячеслав 
Кондратьев.

Женсовет уже долгое время помогает участникам СВО. 
Среди наиболее востребованных посылок на фронте – ма-
скировочные сети, окопные свечи и наборы для сухого ду-

ша. Ребята узнали, как проходит процесс их изготовления, а 
также о том, каким образом муниципалитет, общественные 
организации и неравнодушные жители поддерживают во-

еннослужащих и их родственников.
– Местные депутаты, администрация и НКО на-

ходятся в постоянном взаимодействии для коор-
динации сбора и отправки гуманитарных грузов 
на передовую, проведения акций, направленных 
на содействие героям и их родным, – поделился 
Вячеслав Евгеньевич. – Стараемся быть на связи 
с каждой семьей, не оставлять жен и детей бойцов 
наедине с трудностями. В том числе мы органи-
зуем встречи с молодежью, чтобы рассказать о 
том, какая работа идет и каким образом каждый 
может внести свой вклад.

Юноши и девушки с большим интересом отнес-
лись к подготовке полезных приспособлений для 
нужд армии. Некоторые из школьников даже изъ-
явили желание присоединиться к плетению сетей 
вместе с активистами объединения.
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ÏÐÀÇÄÍÈÊ ÊÓËÜÒÓÐÛ 
Â ÃÎÐÎÄÑÊÎÌ ÏÎÑÅËÊÅ

В КДЦ «Заневский» состоялся концерт, приуроченный к от-
крытию 44-го творческого сезона. 

Собравшихся в янинском ДК ждала осо-
бая программа, посвященная Году педаго-
га и наставника. Руководители коллективов 
подготовили специальный номер «Мир ва-
шему дому», а затем выступили вместе со 
своими воспитанниками.  

Педагог по народному вокалу Милина 
Машаева-Майсерик спела вместе со сво-
ей ученицей Анастасией Романовой. Хоре-
ографы Любовь Старцева, Мария Першина 
и Надежда Лебедь вышли на сцену вместе с 
танцорами возглавляемых ими студий «При-
тяжение», Dolce Vita и «Глясе». Мария Алек-

сандровна как руководитель костюмерной 
также присоединилась к дефиле группы 
«Шью сама». 

В ходе праздничного вечера отдельное 
внимание уделили взрослению и смене 
поколений артистов дома культуры. На 
экране продемонстрировали архивные за-
писи выступлений ансамблей «Веснушки», 
Diamonds и «Глясе». Кроме того, зрители 
оценили театрализованную сценку ребят 
из «Бубль-гум», выходы совсем юных «Коло-
кольчиков» и Rit Mix, а также представителей 
старшего поколения из «Лазури». 

«ÇÀÍÅÂÑÊÈÉ ÌÎËÎÒ» ÂÎÐÂÀËÑß Â ÑÅÇÎÍ
Иначе назвать старт очередной серии матчей хоккеистов 

2009 года рождения нельзя, поскольку на данный момент в ко-
пилке команды только внушительные победы.

Первая игра в рамках первенства Санкт-
Петербурга прошла 30 сентября. Встреча с 
«Сестрорецком» завершилась со счетом 8:2 
в пользу наших ребят. А 7 октября спортсме-
ны из Заневского поселения и вовсе раз-
громили питерский «Мезон» почти всухую, 
забив сопернику 13 шайб и уступив лишь 
единожды.

В прошлое воскресенье атлеты сошлись 
с морозовскими «Варягами». Последние 
три раза пробивали оборону «Молота», но 
перед напором подопечных Дмитрия Ма-

монова и Кирилла Филлипенко устоять все 
равно не смогли, целых шесть раз пропу-
стив шайбу в свои ворота. Самым результа-
тивным по итогам противостояния оказался 
нападающий Дмитрий Сидоров, на счету ко-
торого три гола. Еще по одному разу забили 
Артемий Каширин, Егор Долгоруков и Михаил 
Смирнов. Следующая встреча назначена на 
22 октября. Ребятам из нашего муниципали-
тета предстоит выйти на лед со «Спартаком».

Желаем спортсменам красивой игры и, 
конечно, победы!

ТЕЛЕФОН АДМИНИСТРАЦИИ ПО 
ВОПРОСАМ ПОМОЩИ СЕМЬЯМ 

МОБИЛИЗОВАННЫХ:

8 (911) 024-22-93
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ÀÔÅÐÈÑÒÛ 
ÂÎØËÈ Â ×ÀÒ

Прокуратура Ленин-
градской области пре-
дупреждает о новом ко-
варном виде мошенничества.

Схема заключается в том, что пользователь получает в 
мессенджере сообщение от хорошего знакомого с прось-
бой проголосовать в каком-то конкурсе, где для победы не 
хватает пары оценок. Казалось бы, что тут опасного?! Что-
бы поддержать близкого человека, нужно лишь перейти по 
ссылке и сообщить код. 

Ни в коем случае не поступайте так. Аферисты могут 
проникнуть в телефон и удаленно распорядиться деньгами 
и аккаунтом, рассылая уже от вашего имени послания всем 
сохраненным в адресной книге контактам. Например, об-
ращаясь за финансовой помощью. Самый надежный спо-
соб сберечь средства – не предпринимать никаких дей-
ствий. Также в подобной ситуации стоит позвонить автору 
и рассказать о полученном запросе.

Специалисты призывают игнорировать подозрительные 
ссылки, не регистрироваться на ненадежных сайтах, не 
оставлять персональные данные и не разглашать коды и 
пароли третьим лицам.

Пожалуйста, будьте осторожны и предупредите родных!

ÏÐÎÁËÅÌÛ Ñ ÂÎÄÎÑÍÀÁÆÅÍÈÅÌ 
Â ÄÅÐÅÂÍßÕ ÎÁÑÓÄÈËÈ 
ÍÀ ÓÐÎÂÍÅ ÐÅÃÈÎÍÀ

Местный депутат Евгений Перов и председатель общественного совета Янино-2 
Наталья Мельникова подняли насущную тему на приеме в областном правитель-
стве. 

«ЗВ» побеседовал с народным избранником, чтобы по-
лучить информацию из первых рук. «После того как полно-
мочия по обслуживанию коммуникаций забрали у муни-
ципалитета, в Янино-2 “зависла” реконструкция водовода. 
Об этом я уже сообщал губернатору ЛО весной, но с тех 
пор все осталось по-прежнему, – прокомментировал со-
беседник. – Нам говорят, что нужно получить разрешение 
от администрации поселения “копать” по улицам. Так кто 
же запретит, если это необходимо нашим жителям?!»

Сегодня отключения и слабый напор стали проблемой и 
для соседних Суоранды и Хирвости. И если еще несколько 
месяцев назад люди страдали от перебоев только по ве-
черам, то теперь это происходит и утром. Ситуация свя-
зана в том числе с введением новых домов. «Помогло бы 
повышение давления в системе. Наши сети справились 
бы, но возникает другая сложность. Вода идет к нам с се-
верной водопроводной станции, принадлежащей Санкт-
Петербургу, а в Красногвардейском районе, снабжаемом 
оттуда же, коммуникации старые и изношенные. Суще-

ствует большой риск прорывов, поэтому ГУП “Водоканал” 
не готово пойти на эту меру. В ходе встречи нам пообеща-
ли обратиться к петербургскому правительству и обсудить, 
что можно сделать», – пояснил парламентарий. 

Помимо того, требуется увеличить пропускную спо-
собность имеющейся коммунальной инфраструктуры. 
«Есть незавершенный проект того же “Водоканала СПб” 
по прокладке трубы большего диаметра до наших де-
ревень. У предприятия было обязательство сделать это 
до 2017 года, но частично возведенная система до сих 
пор простаивает без дела. Если завершить строитель-
ство, вода пойдет». Однако городские структуры медлят, 
а достаточных рычагов влияния на них у муниципалитета 
нет.

– Рассчитываем, что наши обращения все-таки при-
близят начало работ на объектах, находящихся в зоне 
ответственности Ленобласти, – резюмировал Евгений Ва-
сильевич. – Ждем и активизации диалога двух субъектов 
РФ.

дупреждает о новом ко-

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»


